



#### ■ ESTUDIOS

### **Comienza la actividad docente de la Universidad de la Experiencia**

Las clases del curso académico 2011-2012 del Programa Interuniversitario de la Experiencia comienzan hoy. Los alumnos de nuevo ingreso iniciarán la actividad a las 17.00 horas, mientras que los alumnos de segundo y tercer curso, así como los participantes de los cursos monográficos "El Barroco" y "El Renacimiento" lo harán el próximo jueves. Las asignaturas complementarias empezarán el miércoles, y un día después las optativas.